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明けましておめでとうございます。 

日頃から白井工業団地協議会の活動にご協力いただいておりますことに心から感謝と敬意

を表します。 

一昨年春から続いているコロナ禍は、各社に大きな影響を及ぼし、当協議会もその活動を

見直しながら昨年は活動してきました。 

今年もまだ見通しを立てにくい状況ではありますが、これまでの知見を活かして、新しい

年に向けて、一層の活力ある工業団地へと、会員企業とともに活動を進めていきたいと思っ

ています。 

第一に、交通インフラの整備です。 

期待されている国道 16 号からのアクセス道路の工事も、軟弱地盤の影響や複雑な地権者へ

の土地買収の遅れもあり完成予定日が確定されていません。通勤のバスの便が悪い、停留所

から会社までの道が暗い、信号の増設等々、ご意見はいただいています。 

市長、関係部署、印西警察署との打ち合わせ会を通して、粘り強く改善を求めていきます。 

第二には、職場環境改善と安全への取り組みです。 

昨年までは多数の会員が集まっての取り組みは出来ませんでしたが、11 月に年末年始無災

害運動実施要綱の説明会を 2年ぶりに開くことが出来ました。1社ではできない事柄、また他

社に学ぶ機会を協議会として進めていきます。協議会のホームページも日々更新し、会議録

も載せていますので、ぜひ一度見てみてください。 

第三に、工業団地を取り巻く、地域の皆さん方との連携です。 

2年間、夏祭りは中止でしたが、地域の小学生への工場見学会への協力等、地域貢献活動は

進めてきました。今年は小学校区単位のまちづくり協議会も発足するので、当協議会も協力

していき、安心安全な工業団地として、地域の皆さんにとってもプラスになる工業団地とし

て連携を深めていく予定です。 

第四は、あってよかった『白井工業団地協議会』という組織にしていくことです。 

昨年の夏に行われた、職域接種は平和台病院の協力と事務局の奮闘と多くの協力者があっ

て無事実施出来ました。千葉県では一番多くの企業が参加しているこの工業団地が、やはり、

ここでやっていて良かったと思える地域に一歩づつでも一緒に改善して行くことが大事です。 

会員各社のご繁栄とご隆盛を心からお祈りして新年の挨拶といたします。 

 

一般社団法人白井工業団地協議会 

                   代表理事 野水 俊夫 

 

２０２２年１月１３日発行 

（一社）白井工業団地協議会 

発行責任者 野水 俊夫 
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１２月１４日(火)に２０２１年度第５回定例理事会及び第４回白井工業団地地区まちづくり協議会を

開催いたしました。 

会議では、野水代表理事が議長を務め、以下議事３件について、慎重審議した結果、すべて全員

一致をもって承認可決されました。 

【議事】 

第１号議事 ２０２１年度上半期の事業報告、決算報告及び監査報告の件 

第２号議事 入会承認の件（正会員２社） 

第３号議事 白井第２小学校区まちづくり協議会への参画の件 

【報告】 

第１号報告 新型コロナワクチンの追加職域接種の実施の件 

第２号報告 ２０２２年賀詞交歓会中止の件 

 

 

 

 
 

理事会に続き、以下３件の協議案件について、染谷事務局長から説明をし、直ちに協議した

結果、全員一致をもって了承しました。 

第１号協議  

松本 ESテック㈱白井第２工場第３号棟新築工事に関する案件（第４ブロック） 

   ＊開発の概要 

   ①場 所：白井市名内１番３５号（第４ブロック） 

   ②面 積：６９５９．５２㎡ 

   ③建物用途：工場 

   ④倉庫の規模：鉄骨造平屋建て１棟 

 建築面積：８６６．９６㎡、延べ床面積：８３３．７２㎡、高さ：７．８ｍ 

   ⑤工 期：２０２２年３月～７月 
    

第２号協議 

 ㈱京葉興業の進出に関する案件（第４ブロック） 

＊開発等の概要 

   ①場 所：白井市名内３３０番地３他 （第４ブロック） 

   ②面 積：１１２２８．５㎡ 

   ③建物用途：工場（既設） 

   ④建物の規模：鉄骨造平屋建て２棟ほか（既設） 

    建物面積：７１９６．６４㎡ 

   ⑤工 期：２０２２年４月 

  ＊産業廃棄物の範囲 

   汚泥、廃油、燃え殻、廃酸、廃アルカリ、廃プラスチッ  

ク、金属くずなど 

  ＊処理方法等 

原則建物内での処理、２４時間稼働 

 

 

※会議の内容は、ホームページの活動状況→会議・議事録をご覧ください。 

第 5 回定例理事会開催  

第 4 回白井工業団地地区まちづくり協議会  
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１２月１４日(火)白井市公民センター・レクホールにおいて、第１回白井との連絡調整会議を開催

しました。 

この連絡調整会議は、昨年９月に白井市へ提出した要望書に対する回答と今後の取り組み

などについて、白井市の各担当部所と当協議会の役員等が協議・意見交換等をするものです。 

開催に当たり、野水代表理事及び金井産業振興課長の挨拶があり、会議では、金井産業振

興課長が議長を務め、当協議会からの要望に対する回答の説明や質疑が行われ、各担当課職

員から回答がなされました。 

 ◎要望書に対する回答及び取り組み事項について 
《主な質疑等》 

① 道路関係 

② 雨水排水関係 

③ 上水道関係 

④ 交通関係 

⑤ まちづくり協議会関係   

⑥ 防犯関係 

⑦ 工業専用地域の基盤整備関係 

⑧ その他 
 

※会議の内容は、ホームページの活動状況→会議・議事録をご覧ください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 船橋労働基準協会・表彰候補推薦 ～募集～  
 

船橋労働基準協会では、社員総会において、安全管理・衛生管理・労務管理に優れた企業

や個人表彰し、その栄誉を称えております。 

今年度の被表彰者を募集しています。自薦・他薦を問いませんので、積極的に企業・個人の

ご推薦をお願い致します。 

詳しくは、推薦書を同封しておりますので、２月１４日(月)までに、直

接、船橋労働基準協会まで、お申込みください。 
 

《船橋労働基準協会》 

  メール：frkk＠at.wakwak.com   FAX:047-433-4595 
 

第１回白井市との連絡調整会議開催  

印 西 警 察 署 ・ 要 望 書 提 出

１２月１５日(水)、野水代表理事、尾籠・藤本両副代表理事及び染谷事務局長の

４人が印西警察署を訪問し、以下４項目の要望を印西警察署長に提出しました。 

① 大型車両の通行規制及び速度規制の解除等について 

② 大型車通行許可証の白井分庁舎での即日交付について 

③ 信号機の増設について 

④ 安全・安心な工業団地に向けたパトロールの強化について 
 

 ※要望活動の詳しい内容及び状況等については、ホームページをご覧ください。 
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白井工業団地協議会 加盟社数  (2022 年１月現在) 
 

当議協会では、会員相互の親睦交流事業、安全

衛生推進事業等を拡充しながら組織力の強化を

図り、また、キャリア教育の支援、防犯、環境保

全活動を実施し積極的に地域活動にも貢献して

おります。 

賛同頂ける企業様がおられましたら、是非ご

紹介ください。 
 

※白井市外の企業様も賛助会員として、ご加入 

頂けます。 宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域情報サイト 『しろいまっち』 
  

『しろいまっち』は、白井市の魅力を伝える、官民協働で運営する地域情報サイトで、

当協議会も支援・協力をして行くこととしています。 

これまでも白井第二小学校の授業における工業団地工場見学の様子も掲載されました。 

今後も白井市内の情報とともに、工業団地内の様子、各社の紹介や 

求人情報なども掲載していただく予定です。 

 しろいまっち編集部：info@shiroi-match.jp 
 

※詳しくは、同封のパンフレットをご覧ください。 
 

当協議会では、会報やホームページなどで会員様に係る情報を掲載いたします！ 

お知らせしたい事等がございましたら、お気軽にお寄せください！ 

お待ちしております。 

 協議会事務局：jimukyoku@shiroikyougikai.jp  TEL．047-491-0224 
 

 

新年、あけましておめでとうございます。 

旧年中は格別なご高配を賜り、まことに有難く厚く御礼申し上げます。 

本年も皆様が御健勝で御多幸でありますよう、心からお祈り申し上げ

ます。 

本年も宜しくお願い申し上げます。 

事務局一同 

協議会よりお知らせ 

ブロック 企業数 従業員数 

1 26 986 

2 37 1459 

3 31 536 

4 29 733 

5 45 1373 

6 32 524 

7 23 567 

賛助会員 5 2094 
   

合計 228社 8272人 
 

mailto:info@shiroi-match.jp
mailto:jimukyoku@shiroikyougikai.jp
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１２月１７日（金）千葉県内陸協連絡調整会議開催の県内優良工場視察研修会が行われ

ました。新型コロナウィルス感染対策に様々な対策を行ったうえで、２会場を視察しまし

た。当協議会から染谷事務局長が参加致しました。 

＜＜＜  視 察 先  ＞＞＞ 

◎スマートソーラー㈱かずさ技術研究所  

（所在地：千葉県木更津市かずさ鎌足3-9-1） 
太陽光発電・蓄電システムの普及拡大とその技術開発に取り 

組み、関連商品の開発・製造・販売事業を行っています。 

１．４MWの太陽光パネルが設置されており、次世代のエネルギーに関する国民理解の

増進を図ることを目的とした『千葉県次世代エネルギーパーク』に認定されています。 

◎かずさDNA 研究所  

（所在地：千葉県木更津市かずさ鎌足2-6-7） 
DNA研究を専門に行う世界初の研究所です。 

応用に繋がる高度な基礎研究や研究開発を行い、社会への 

貢献を目指すとともに、DNA研究の普及啓発を進め理科教育を 

支援しています。 

鎌ケ谷巧業株式会社 
 

県内優良工場視察研修会 

経営革新に果敢に挑戦し、模範となる実績を達成した中小企業に贈られる「経営革新優

秀企業」に、鎌ケ谷巧業株式会社（第５ブロック）が選ばれました。 

おめでとうございます！ 

今後のご活躍も期待しております。 

千葉県経営改革新優秀企業・最優秀企業賞

●・・会員企業より情報提供、お問合せ・・

★ 報告・注意喚起  
・歩きながらスマートフォンで、会社内を盗撮と思われる行為が、第 6ブロック内企

業より報告がありました。 

⇒空き巣や盗難の周辺環境の下見とも考えられますので、不審者を見かけた際は、警察

等にご連絡をお願い致します。 

★ お問合せ  
・３回目のコロナワクチンの職域接種を協議会で実施するのかを知りたい。 

⇒すでに実施の申請はしてありますが、今後の各自治体の実施状況などをみて 1月中に

判断したいと考えております。 

実施の際は、FAX・メール・ホームページに掲載致しますので、ご確認ください。 

なお、実施する場合は、４月下旬から５月下旬頃と考えております。 
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冬場に長期間留守にする場合や、気温が氷点下 4℃以下になると水道が 

凍結しやすくなります。 

 

 

 

 
((( もし水道管が凍結したら ))) 
水道管の凍結した部分が表に見えている部分であれば、タオルなどをかけてぬるま湯

をゆっくりかけてください。床下部分など立ち上がり管が凍っている場合は、管に添わ

せるようにしてぬるま湯を少しずつゆっくりとかけてください。 
 

※このとき、熱湯は使用しないでください。水の体積が急激に増えると水道管が破裂す

るおそれがあります。 

万が一水道管に破裂などの損傷が発生してしまった場合は、大元の止水栓を閉めたう

えで水道局や指定の事業者等に連絡してください。 

 

 『予防するための 3つの対策』  

・水道管の保温 

・水抜栓の使用（水落とし） 

・水をチョロチョロ出しておく 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

水道凍結にご注意ください  
 

消火器の点検してますか・・・ 

 

 『特に注意が必要な箇所』  
・水道管がむき出しになっているところ      

・水道管が北向きの日陰にあるところ      

・風当たりの強い戸外にある水道管 

 

● 業務用消火器使用期限 
使用期限は、おおむね１０年です。 

使用期限を過ぎた消火器は速やかに更新してください！ 
使用期限を過ぎた消火器は破裂による人身事故の危険があります。放置せず速やかに新

しい消火器に取り替えてください。特に、腐食、キズ、変形などがみられる消火器は、た

とえ使用期限に達していなくても直ちに交換してください。 

 また、高温、多湿、腐食性ガスや潮風の当たるところでは、設計標準使用期限内でも、

操作に支障を生ずることがあります。 

 消火器を格納箱に入れるなどの保護をし、維持管理にご注意ください。 
 

● 旧規格消火器は交換が必要 

2022 年 1 月 1 日以降は、型式が失効した消火器の設置は認められて 

いません！ 
旧型式消火器が設置されている場合は、すみやかに交換・リサイクルをお願いたします。 

 

▼新旧規格消火器の見分け方の例▼ 
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第３ブロック 【 株式会社樹楽製作所 】 
 

弊社は、製造業・建設業・不動産事業の３部門からなるグループ会社です。３部門をつなげ

ることで、物件を探し、その物件のリフォームや内装を行い、そして家具を作るまでの全てを

自社で行うことが出来ます。 

【製造業】オフィス・店舗のオーダーメイド什器・造作・建具の製作を行い、企画製品の開発

も行っています。 

【建設業】オフィス内装・店舗の内装施工を行います。個人向けに住宅リフォーム・オーダー

メイド家具や修繕工事を行います。 

【不動産事業】オフィス賃貸を中心に、仲介・管理など、賃料交渉、レイアウトのご提案を行

い、個人のお客様向けに賃貸・売買の仲介・管理・募集、リノベーションを行いま

す。 

また各事業が連携・提供しているサービス【ブース開発・オフィス造作工事】があります。 

樹楽では一つのことだけでなく、色々な取組に挑戦し、お客様に満足して頂くことをサー

ビス基準としています。 

固定観念にとらわれず、新たな挑戦を厭わない“いまに応えられる人”を創造しています。 

家具製作だけではなくメンバーが一致団結して、商品の企画開発を行うなど職人たちとオ

ーダーメイドを楽しみながら、モノづくり雇用に貢献します。 
 

 

 

 

 

 

 

 
（ 会社外観 ）           （ 工場内の様子 ）       ( 作品 ) 

 

 

 
 

〈 会 議 〉 

１月１９日(水) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

    〃    臨時定例理事会 11：30～ 公民センター 

２月１６日(水) 三役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

    〃    第６回定例理事会 11：30～ 公民センター 

〈 講習会 〉  

２月９日(水)  生産性向上支援セミナー 9：30～16：30 公民センター・会議室  

３月３日(木)  小型移動式クレーン技能講習・学科 

３月４日(金)        〃 

３月７日(日)  小型移動式クレーン技能講習・実技 

〈 行事等 〉 

１月２０日(木) 知財総合支援相談 10：00～ 産業振興センター  

１月２１日(金) サテライト相談  
 

※会報は、当協議会ホームページに毎月号をカラー版で掲載しています。ご覧ください。 

 また、会報に掲載したい情報がありましたら事務局にご連絡ください。 

当 面 の 事 業 計 画  

工 業 団 地 の 会 員 会 社 紹 介 



8 

≪広告掲載１≫   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 広告内容のお問い合わせは、直接広告主にお願いします。 


